

Commune de Chêne-Bougeries

Motion du 17 novembre 2022 proposée par Anne Déruaz-Lombard et Florence Lambert pour le groupe PLR. Les Libéraux-Radicaux de Chêne-Bougeries :

« Pour la réhabilitation de l'espace devant l'école de Conches »



Crédit photographique : Florence Lambert, le 12 octobre 2022



Motion

- Pour rendre plus attrayants l'entrée du local de vote, l'arrivée à la galerie *La Primaire*, l'accès à la salle de La Colomba et donner l'image d'une Commune qui entretient son domaine public ;
- Pour proposer aux enfants un espace qu'ils pourront véritablement s'approprier ;

Le groupe PLR. Les Libéraux-Radicaux de Chêne-Bougeries invite le Conseil administratif à demander que mandat soit donné à de jeunes artistes ou pour un projet d'école afin de repeindre l'espace dénaturé par le temps et les aménagements ultérieurs.

Avec l'espoir que cette motion soit accueillie favorablement par les Conseillers municipaux présents,

